

Course des Pèlerins : 400 coureurs



L'étude de la carte au départ est importante en course d'orientation.

Le Triathlon Club du Val-Saint-Père organisait, samedi 23 novembre, la 7^e édition de la Course des Pèlerins, course d'orientation de nuit par équipes de 3 à 5 coureurs.

La soirée a démarré par le course enfants ou ados. Pas moins de 35 équipes y ont pris part à la nuit tombante autour du Val-Saint-Père. A 20h30 était donné le départ de la course adulte, d'environ 25 km, où les concurrents avaient 3h15 au maximum pour engranger le plus de points possibles en poinçonnant des balises.

Quinze équipes assez aguerries ont pris le départ de cette course remportée par Broons Intersport, devant les Petits Suisses normands. Avec le même principe mais avec 2h15 maximum, 60 équipes se sont élancées à 21h sur la course de 15 km, remportée par La Tri devant une équipe mixte, les Amis de Steph et les Désacsés 3^e. Ce sont ainsi pas loin de 400 coureurs au total qui arpentaient Le Val-Saint-Père et ses abords à la lueur de leurs lampes frontales, munis de leurs gilets fluos.